



■ PERFORMANCE

Dos artistas de Bellas Artes asaltan esta tarde con su obra la Plaza Mayor

Los jóvenes artistas de la Facultad de Bellas Artes Miguel González Díez y Miguel García García quieren sacar su obra a la calle y esta tarde realizarán un performance en la Plaza Mayor con el objetivo de poder acercar al ciudadano el arte encerrado en galerías y museos. La pieza que mostrarán desde las 18:00 hora en el ágora salmantina es una escultura de madera realizada a partir de una viga de pino. Lo inquietante de ésta es que se encuentra en constante movimiento, ya no sólo el artista la construye o destruye, sino que también espectador podrá modificar la forma de esta, según explican sus autores.